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2004 年

祭りが、今

伝いでしょ

応に、どれ

んで？！と

んこ盛りで

やっと「ク

町内会な

悔しい思い

昨年は「

本全国で地

三原のま

くのか、行政

のお力が必

つくり、一緒

ィアや、「が

この通信の

加で、ぜひ

ホームペー
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これからの

原のまちを 

年から、市民

今年もたくさ

」とよく言

れだけ腹を立

と、もうやめ

で散乱して汚

クリーンな祭

など地域での

いを味わって

「消滅可能性

地域活性化が

まちを、どう

政だけでは

必要です。よ

緒に汗を流し

がんばっとん

の中のお葉書

ひたくさんお

ジ htt
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 ※アンケ

  ご協力

つ ／ 安藤

ス(話題)／駅

聞いてみるん

てく活動記

、市民参加

会＠エキマ

の予定   

もっと 元

民活動として

さんの方々の

言われてきま

立て、失望し

めてしまおう

汚なかった頃

祭り」に近づ

の活動や、三

ている方がい

性自治体」が

が重要な課題

守り、盛り

は限界があり

り多くの方

していきたい

んじゃけど、

書きでのご返

お寄せいただ

p://sh

0 月 あ

ケートが３

力をよろし

藤志保  

駅前東館跡地

んじゃけど／

記／小泉での

加のまちづく

マエ～三原の

     

元気に・・・

て「ゴミゼロ

のご協力のお

ましたが、完

してきたか・

うと思ったの

頃のやっさ祭

づいたことを

三原のまちを

いらっしゃる

が発表されて

題となってい

立て、次の

り、三原にお

方々と一緒に

いと思って

こんな残念

返信や、おし

だけましたら

hiho-a

あんどう志

３・４ページ

しくお願い致

 

地活用につい

／議員のシゴ

の活動報告･

くり、 

のことを語ら

     

・！ ◆ 

ロ・クリーン

おかげで、な

完全に有志に

・・・。三原

のは１度２度

祭りを思い出

を思うと、や

を盛り上げよ

るかもしれま

て大変話題に

います。 

世代へと引

お住まい・お

に考え、動き

います！楽

念なことがあ

ゃべり会な

ら嬉しいです

ando.c

志保と「み

ジにありま

致します。

  ・

いて     ・

ゴト   ・

意見交換  

らナイト  ・

  ・

ンなお祭りに

なんとか終

によるボラン

原市の一大行

度ではありま

出し、今、多

やはりやめる

よう！良くし

ません。 

になり、現在

き継いでい

お勤めの皆様

やすい場を

楽しいアイデ

ある」とか、

などへのご参

す！ 

com/ 

みどりのは

ます。 
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・・２ 

・・３ 

 ・４ 
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に！」と取り

えることが

ンティアです

行事に位置付

ません。です

多くのボラン

ることができ

しよう！と活

在「地方創生

い

様

を

デ

参

はらっぱ

ご

瀬戸内

三原城の築

（2017）

歴史の節目

世代にどん

か、１人ひ

なれば！と

を、安藤志

り組んできた

ができました

す。行政の非

付けられてい

すが、以前の

ンティアの協

きず、続けて

活動される中

生」の掛け声

ぱ」の会

ご存知ですか

三原 築城

築城が始まっ

）年で450年

目となるこの

んなまちを引

ひとりが考える

と思い、築城

志保も応援し

【討議資

た三原やっ

た。「市のお

非協力的な

いるのに、

の、ごみが

協力を得て

てきました

中で、同様

声のもと、

通算第 7

か？ 

城４５０年

って、平成 29

年を迎えます。

の機会が、次の

引き継ぎたい

るきっかけに

城 450 年事業

しています！
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三原

出す
 

決算書
H26 年度

て、この

に使われた

 

日時

   

場所

 

当日

～駅

からの三原の

り会＠エキマ

多くのご意見

市の提案、“

が、出来るだ

って良かった

前に図書館が

者もあるん

前が空地っ

「三原の駅

物にするべき

書館が駅前に

乗れない人

原の一等地な

す土地活用を

書を一緒
度の決算委

H26 年度

たのか、興

： １０月

 １０月

： ポポロ

のご連絡は

駅前東

の課題“エ

マエ～三原

見を直接お

“民間プロポ

だけ多くの

たと思える

が出来たら

んじゃない

ていうのは

駅前だ！」

きだ。 

にできたら

人も便利に

なんだから

をするべき

緒に見
員会が 10

度決算での

興味のある

月２日(金)

月３日(土)

ロ１階 会

は、080-2

館跡地

キマエ”の

原のことを語

お伺いしまし

ポーザル（

の方の考えが

るよう、これ

ら、市外から

い？ 

はもったい

と感じられ

ら、車に乗ら

になるね。

ら、利益を生

きだよ。 

見ません
0 月に開催

チェックが

事業などで

１９～２１

１０～１２

議室 

2932-48

 

地活用

の活用方法に

語らナイト

した。 

（提案）施設

が反映され

れからも取

らの

いな

れる

 

らな

生み

んか？
されます。

が、とても

で、一緒に

１時 

２時 １４

879 へ 

につい

については

ト～を開催

設＋図書館

れるように、

取り組んでい

 

図書館

な所に

 

西館の

近い将

事が分

独で考

い？何
 

 

 

“にぎ

って

 

人口は

に、そ

の？
 

 

あんどう

来年（H2

重要です。

チェックし

～１６時

途中

可能

にい

いて～ 

は、さまざま

し(Ｐ.4 参

館・広場”に

、また、20

いきたいと

館建てるんだ

に建ててほ

のスーパー撤

将来3.4階も

分かってい

考えるのは

何もかもが中

ぎわい”の為

て、ちょっと

は減ってい

そもそも何か

う志保出張

28 年度）

みなさん

してみませ

中参加も歓迎

能な時間に、

いらしてくだ

その②

まな考え方

参照)、幅広

に対しても

0 年 30 年後

と思います。

だったら、

しいよね。

撤退や、市

も空きフロ

るのに、東

はおかしい

中途半端に

為に図書館

と変じゃな

るし、財政

か建てなき

張事務＠ポ

の予算編成

んの税金がど

せんか！ 

です。 

いつでもご

ださい。 

【討議資

② 

方がある中、

広い年齢層の

も、賛否両論

後にも、あの

。 

もっと静か

 

市庁舎新築で

ロアーになる

東館跡地を単

いんじゃな

になるよね

館の移転 

ない？ 

政も厳しいの

きゃいけない

ポポロ 

成に向け

どのよう

ご自由
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論

の
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で
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単

な

。
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必

さ

の
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と

は

ま

会

テレ

でき

行

去の

べた

フ～ン。
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先立

んで

ぜひ

「

私か

の分

たい

 
んは、議会に

そこで、志保

 

会議に出て

いたわ・・

本会議や委

必要なように

大きく３つ

１つ目は、

んからの要

①は、予算

の他、事業の

さんあって

農と健康に

は根拠が必要

す。 

議は本番な

ビの中継は

るだけ質疑

政は「継続

議事録を読

りもします

大変なんじ

月に開かれ

って、「決算

すよー」と

お気軽にお

こういうふ

らお伝えす

野について

と思ってい

に出るだけで

保さんは何を

てすわってい

・ 

志保

委員会などの

に、議会以外

つに分けてい

市長が市民

要望や相談へ

算、決算、条

現場に行っ

て、思いの外

に関すること

要なので、国

なので、もち

はありません

疑を行うよう

続性」が重視

読んだり、過

す。 

じゃね・・

れる H26 年度

算書・決算資

見ていただ

おいでくださ

ふうにチェッ

するとともに

てご意見をき

います。（P.2

でなくて、他

をしているの

いればいいの

保さんに

の議会日程は

外での準備が

います。 

民からの負託

への対応。３

例制定／改

ったり、当事

外、時間がか

と、市民の声

国政の動向、

ちろん大事！

んが、委員会で

うにしていま

視されるので

過去の資料を

・ 

度決算の委

資料って、

だく企画をし

さい(^^) 

ックしていま

に、ご関心を

きかせてい

2参照） 

他にも仕事が

の？  

のかと

にちょっと

は、スポーツ

が欠かせませ

託に応えてい

３つ目が、自

改正、計画策

事者の方の話

かかっていま

声が届きやす

他市の事例

三原

でも、

ます。

で、過

を見比

員会に

こんな

します。

ます」と

お持ち

ただき

があるの？

と聞いて

ツに例えたら

せん。 

いるかどうか

自分が実現し

策定など、議

話をきいたり

ます。③は私

すい仕組みを

例、三原市の

切手不要

住所変更

教えて下さ
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＜ ホームペ
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料金受取人払郵便

差出有効期間
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31 日まで 

三原局承認

９０

てみるんじ

ら試合のよう

かのチェック

したい政策で

議案となる資

りしています

私の場合は、

をつくること

の現状など、

郵 便

＜

 

（受取

広島県

あんど

「
要 

更がある

さい。 

     

     

ページからダウ

間内、切手不要

便

間

月

じゃけど

うなもの。普

ク。２つ目は

です。 

資料を通して

す。分からな

自然エネル

となどです。

コツコツと

便 は が き  

 

 切り取り線 

７２３－

人） 

三原市中之

う志保と 

みどりのは

る方は、お名

     

     

ウンロードして

要でご利用いた

～議員のシ

【討議資

ど… 

普段の練習が

は、市民の皆

てのチェック

ないことがた

ルギーや、食

。提案するに

と調査してい

＞

８７９０

之町南 1402-

はらっぱ」の

１９

名前・新住所

     

てくださった方

ただけます。
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皆

ク

た

食

に
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三原が

・静か

・医療

・交通

・子育

◆小泉町で

どう志保と「みど

っていること

ィアなど、ご意

マを選択（チ

□農業  

再開発  □三

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

会館で、議員

みなさんは

三原に帰りた

住める条件

! ! ! ! ! !

が住みやすい

かで環境が良

療が充実して

通の便が良い

育て支援も割

での活動

どりのはらっぱ」

、「こうした

意見をおきか

ェック）して

□健康  □

三原のまち全

     

     

     

     

     

     

     

     

     

     
 

ご協力

員としての活

「三原は暮ら

たくても雇用

件として、雇

! ! ! ! !

いところは、

良い 

ている 

い(空港･駅･

割合良い な

動報告・意

」の会通信第 7

らいいのに

かせください

てください。

□子育て  

全般  □そ

     

     

     

     

     

     

     

     

     

     

力ありがとうご

 

活動報告・意

らしやすい」

用の場を見つ

雇用の問題へ

! ! ! ! ! !

、 

港がある)

など 

意見交換

号アンケート

！」という

い。 

 

□環境 

その他 

     

     

     

     

     

     

     

     

     

     

ございました。

意見交換会を

」という感

つけることが

への関心が

! !  お

その

イノ

教育

も、

日々

民と

るよ

換

 

自由

 市

が

 「

も

を

 三

れ

な

 猪

若

 「

が

オ

 「

芸

 あ

共

をさせてい

覚を、概ね

が難しい、

本当に高い

おはがき

三原が住み

・雇用の場

・街灯が少

・市街地以

のほか、学校

ノベーション

育や保育、療

様々なご意

々の暮らしと

と行政とのコ

よう、がんば

由意見の一部

市民が市制に対

が低すぎる。

「三原市株式会

国民の税金で

を数値で示して

三原市の子育て

れましたが、子

なのに逆行して

猪の被害で悩ん

若い猟師を増や

「みどりのは

が眠っている。

オマスを推進

「はらっぱ」に

芸日 news+αが

あんどう志保

共鳴します。頑

ただきまし

ねお持ちのよ

という声も

いことを痛感

き 

みにくく感じ

場が少ない 

少なく暗いと

以外のバスの

校給食のこと

ンのこと、道

療育のこと、

意見をいただ

と市政との歯

コミュニケー

ばっていきた

を抜粋してご

対して無関心

会社」として

では、、、？政

て欲しい・・

て支援サロン

子育て支援対

ています。・

んでいる。対

やし助成金を

らっぱ」詳し

。・・・昔の生

してください

に来ると三原

が要る。ここ

さんの「基本

頑張って下さ

 

した。 

ようでした。 

もあり、 

感しました。 

じるところは

ところがある

の便が悪い 

と、農業のこ

道路・河川の

「駅前再開発

だきました。

歯車が噛み合

ーションの繋

たいと思いま

ご紹介します

心すぎる。市

ての政治を!!

政務活動につ

・アウトプ

ン(保健福祉課

対策が国をあ

・・再考を願

対策として猟

をしっかり出

しくよくわか

生活は山を愛

い。沼田川の

原市の概要が

に在る。 

本姿勢」には

さい。 

【討議資

は、 

る 

など 

こと、起業

の問題、学

発」につい

 

合うよう、

繋ぎ役とな

ます。 

す。 

市会議員のレ

・・ 合併特

ついて費用は

ットが重要

課所轄)が閉

あげての重要

願います。

猟師の方が高

して頂くこと

かった。森林

愛していた。

竹も。 

がわかる。新

は感心し、心

資料】 

４

・

校

て

市

なれ

ベル

特例債

効果

鎖さ

課題

齢で

と 

林資源

バイ

聞と

から



【討議資料】 

 
◆三原やっさ祭りを 

「ごみゼロ・クリーン」なお祭りに 

12 年目のやっさ祭り「ゴミへらし隊エコレンジャー」

の活動（リユースカップ回収や分別）にご協力いただい

たボランティアは、小学生から 60 代までのべ 115 名。

来年もご協力よろしくお願い致します！ 

《ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ》http://ecoranger.jimdo.com/ 

◆市民参加のまちづくり 

市民が市政に関わる方法の１つとして、「パブリ

ックコメント（通称パブコメ）」があります。広

く意見をきくもので、大事なことなのですが、

なかなか提出される方が少ないのが実情です。

◆おしゃべり会＠エキマエ 
～三原のことを語らナイト！ 

 

「三原駅前再開発について、市民の声を聴く場を作

ってほしい」というご要望をいただき、６/24～30

日の 18～21 時、三原駅前市民広場にて、個人の企

画として開催しました。 

テーマは「これからの『三原』を話そう」「一言言い

たい！『エキマエ』のこと」 

3 時間×7 日＝21 時間で、のべ 69 名の方と広場

でお話しさせていただきました。 

参加された方からも、アいろんな意見がきけて良かっ

た」「他の人のアイディアが、おもしろい！すごい！」

「定期的に、タイムリーに、こういう場をつくって

ほしい」などのご感想をいただきました。 
より多くの人の納得を、どうやって創り出していく

か、国政を見ていても、本当に難しく感じるところ

ですが、いろんな人の力を借りながら、チャレンジ

していきたいと考えています。 

 

 
 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
正田議員も 

ボランティアに 
参加してくれ 

ました！ 

≪参加された方からのメール≫ 

安藤さん、今日は素敵な会を開催してくださり

ありがとうございました。アイデアが次から次

へと出る様子がとても面白かったです。おしゃ

べり会の様な三原駅前になったら素敵だなぁと

感じました！ 

またよろしくお願いします m(._.)m 

◆中四国地域「食育セミナー」 

「医食農同源」「食べて元気になるまち」は私の重

点プロジェクト。8/19 に、文科省のスーパー食

育スクール実践校の成果報告に参加しました。学

校での食育で、食生活・健康面の改善だけでなく、

学力向上にも影響が見られることなど、様々な成

果を教えていただきました。 5

（あんどう志保ブログ） 

The morning star ～明けの明星 

ブログでは、その他の活動報告もしています！ 

http://blog.goo.ne.jp/the_morning_star



【討議資料】 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

◆サポーター募集中！！◆ 

あんどう志保と一緒に 

大好きな三原のまちの 

今と将来を考え 

動いてくださる仲間、支えてくださる方を 

募集しています。 

 

◆この通信を◆ 

◆まわりの方へ拡げてくださる方◆ 

◆募集中！！◆ 

 

P.3&4 のはがきに、その旨とお名前を 

ご記入の上、ご返送ください。 

＜基本姿勢＞ 

 組織や団体にしばられず、自分で考え行動すること 

 市民の目線で、税金の使い方をチェックすること 

 将来にツケをまわさない「未来への責任」を持つこと 

 課題の解決とともに、問題の予防に力を注ぐこと 

 批判するだけでなく、具体的な政策を提案すること 

６ 

http://shiho-ando.com/ 

(不定期)  

＜決算書を一緒に見ませんか？＞ 

あんどう志保出張事務@ポポロ 

10 月 2 日（金）19：00～21：00 

10 月 3 日（土）10：00～12：00 

            14：00～16：00 

ポポロ 1 階 会議室 
( ※ 詳細は P.2 をご覧ください ) 

(定例) あんどう志保とおしゃべり会 

毎月第４金曜 19 時～ 

＊日時・場所が変更されることもあるので、 
事前にご確認ください 

 

あんどう志保と「みどりのはらっぱ」の会

事務所にて 

★どなたでも大歓迎です。ざっくばらん

に色々なことを話しませんか★ 


